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Viagem de seis toneladas de pedra de John o'Groats a
Wiltshire: uma proeza de 4.000 anos atrás

Por padrões modernos, a  viagem de John o'Groats a Wiltshire é um pouco longa: quase 500
milhas, 13 horas de carro ou uma caminhada  de 10 dias – e isso sem arrastar um bloco de pedra
de seis toneladas. Portanto, a revelação esta semana  de que a pedra do altar de Stonehenge
veio do nordeste da Escócia leva à pergunta de como essa façanha  foi alcançada há mais de
4.000 anos.
"Quando você está tentando mover algo que pesa seis toneladas excesso de 750  km, é uma
empresa enorme", disse o prof. Nick Pearce, um geólogo da Universidade de Aberystwyth e co-
autor da pesquisa.
Até  mesmo a partir de sua origem anteriormente assumida no País de Gales, mover o megalito
parecia uma tarefa tão árdua  que alguns acadêmicos propuseram que ele chegou a Wiltshire
através de um processo de glaciação natural.
Pearce disse: "Houve um  lobby que argumentou que as pedras foram transportadas pelo gelo
para a área perto de Stonehenge e depois pegas e  usadas." Mas esse cenário exclui a revelação
de que a pedra teve uma origem escocesa, uma vez que o fluxo  de gelo da região era direção
norte. "De Orkney, não consigo ver uma maneira de a pedra pegar uma  carona uma dúzia de
geleiras na ordem certa para acabar Salisbury plain."

Evidências de extração e transporte

Há também evidências  de que as pedras foram cortadas da paisagem vez de serem achados
acidentalmente. "Com base nossos trabalhos de  campo no sul-oeste do País de Gales, é
provável que a pedra tenha sido extraída, vez de simplesmente ficar  à mostra na superfície",
disse o prof. Richard Bevins, também da Universidade de Aberystwyth. Arqueólogos
anteriormente encontraram pedras de cunha  e martelos na área de Preseli do País de Gales que
parecem ser destinados a essa tarefa.
Bevins disse: "A pedra  do altar, que é uma arenito, tem um plano natural de separação, o que
poderia ser explorado exatamente da mesma  forma com pedras de cunha e martelos, permitindo
a extração de uma peça de rocha maciça e plana."
A próxima tarefa  seria erguer a pedra do chão, o que é menos difícil do que parece, de acordo
com Julian Richards, um  arqueólogo e apresentador de TV. Isso é baseado sua própria
experiência de levantar uma pedra de capa de 12  toneladas de um túmulo neolítico durante uma
visita à Cornualha há alguns anos.



"Eu subestimei o peso dele, mas nós apenas  o levantamos do solo com uma série de alavancas
de madeira", disse ele.
Levantar é fácil, mas mover é outra história,  acrescentou Richards.

Modos de transporte

Especialistas estão divididos sobre se a terra ou o mar é uma opção mais provável para a 
jornada da pedra diante.
"Meu presentimento é que ela veio por terra e talvez tenha levado muito tempo e não 
necessariamente um único golpe", disse Heather Sebire, curadora sênior da English Heritage.
A paisagem teria sido desafiadora, disse Sebire, mas  a ideia de que as Ilhas Britânicas estavam
cobertas por florestas densas é um mito.
"Perto de Stonehenge, seria um matagal  aberto com aglomerados de árvores", disse ela.
Se eles realmente foram de A para B, isso poderia ter levado meses ou  anos, acrescentou
Sebire.

Nenhuma evidência de barcos avançados

Sebire também é influenciada por uma falta de evidências arqueológicas de barcos neolíticos
avançados.
"Experimentos  foram feitos tentando trazer os equivalentes aos bluestones balsas através do
Severn", disse ela. "Infelizmente, nenhum deles teve sucesso.  Elas afundaram."
Richards é mais entusiasmado com a possibilidade de uma viagem marítima, baseado parte um
experimento de recriação  de sua própria que 140 pessoas tentaram mover um bloco de concreto
de 40 toneladas.
"Não o movemos muito longe.  De fato, reunir um time de pessoas e coordená-las é bastante
difícil", disse Richards.
Isso pode ter se adaptado às forças  das comunidades neolíticas, para as quais o trabalho equipe
seria uma parte inerente da sobrevivência diária.
"Estas pessoas estavam acostumadas  a mover pedras grandes", disse Richards.
Ele estima que 40 a 50 pessoas poderiam ter sido necessárias para arrastar a pedra  do altar,
mas questiona se mesmo uma equipe forte e coesa teria sido capaz de transportá-la pelas colinas
e ao  redor das montanhas.
Evidências de rotas específicas podem permanecer fora do alcance, mas os especialistas
concordam que a jornada é mais  evidência da engenhosidade dos construtores neolíticos.

Republicanos acolhem Usha Vance, esposa de JD Vance,
como símbolo de mudança geracional e crescente
diversidade no partido

 Usha Vance, esposa do candidato a vice-presidente republicano JD Vance, é bem-vinda por
muitos republicanos como um símbolo de  mudança geracional e crescente diversidade nos
ranqueados do partido.
Aos 38 anos, Usha, advogada corporativa  que costumava ser democrata registrada, é filha de
imigrantes indianos e praticante hindu.

Usha Vance: uma história diferente para  contar



Danny Willis, de 25 anos, presidente dos Republicanos Jovens de Delaware, disse: "Com este
ticket, com  a demonstração de diversidade no que seriam o segundo gentil homem e a segunda
dama dos Estados Unidos, estou extremamente  orgulhoso de ser um homem hispânico e
republicano."
Usha tem uma história muito diferente para  contar comparação com a última segunda dama
republicana, Karen Pence, avó branca e cristã devota de Indiana, que era  professora de escola
primária e artista de água-forte.
Ela é filha de Krish e Lakshmi  Chilukuri, que vêm do estado indiano de Andhra Pradesh e mais
tarde se estabeleceram na Califórnia. Krish é engenheiro e  professor universitário; Lakshmi é
bióloga e vice-reitora de faculdade. Eles fazem parte de uma comunidade apertada de
acadêmicos indianos-americanos  subúrbios de São Diego.
Usha relembrou uma entrevista recente na Fox News: "Eu cresci  uma casa religiosa, meus pais
são hindus, e acho que isso foi uma das coisas que fizeram deles bons  pais, que fazem deles
pessoas realmente muito boas."
Mesmo como criança, Usha parecia uma estranha  a dúvida de si mesma. Em um perfil de 2024
no New York Times, Vikram Rao, amigo da família que  trabalha na Silicon Valley, foi citado
dizendo: "Por volta de cinco ou seis anos, ela assumiu um papel de liderança.  Ela decidiu quais
jogos de tabuleiro iríamos jogar e quais seriam as regras. Ela nunca foi cruel ou desagradável,
mas  ela era a chefe."
O mesmo artigo do Times observou que, entre 2007 e 2010,  "Usha postou 65 'livros lidos' sua
conta do Goodreads, incluindo romances de Zadie Smith, Jonathan Safran Foer e Vladimir 
Nabokov, além de não-ficção de Nina Burleigh e Nicholas Kristof. Então sua conta ficou inativa
por seis anos."
 Usha conheceu JD Vance na Yale Law School, onde juntos organizaram um grupo de discussão
sobre "declínio  social na América Branca" – um tema que ele retornaria sua memória best-seller
Hillbilly Elegy.
 O livro narra sua criação uma família pobre da Appalachia e o início de seu relacionamento com
Usha,  interpretada uma adaptação cinematográfica de 2024 por Freida Pinto, estrela de Slumdog
Millionaire.
A  dupla não parecia um casal óbvio, mas Hillbilly Elegy, JD elogia Usha como uma "guia do
espírito de Yale"  que o ajudou a navegar pela vida universitária. "Ela instintivamente entendia as
perguntas que eu não sabia sequer fazer e  sempre me encorajava a buscar oportunidades das
quais eu não sabia que existiam", escreveu.
Por  sua parte, Usha uma vez disse à NBC News: "Nós éramos amigos e gostava de que ele
fosse muito diligente.  Ele aparecia compromissos às 9h da manhã que eu marcava para nós
começarmos a trabalhar no boletim juntos." 
Entre os colegas de classe da Yale Law School da dupla estava o empresário Vivek Ramaswamy,
 que concorreu sem sucesso à indicação presidencial republicana este ano.
Usha atuou como editora do  Yale Law Journal e editora-gerente do Yale Journal of Law &
Technology e participou de aulas que ofereciam assessoria jurídica  gratuita sobre questões de
liberdade de mídia e suprema corte.
Ela também obteve um mestrado  filosofia na Universidade de Cambridge. Seu projeto final se
concentrou nos "métodos usados para proteger os direitos de impressão  na Inglaterra do século
XVII", de acordo com sua biografia no site da universidade.
JD  e Usha se casaram uma cerimônia inter-religiosa no Kentucky 2014. Nesse mesmo ano, ela
fez uma estágio no  influente DC circuit para Brett Kavanaugh, que foi nomeado por Donald
Trump e confirmado para o Supremo Tribunal dos Estados  Unidos 2024.
Usha também foi estagiária do chefe de justiça do Supremo Tribunal John  Roberts durante o
período de 2024-2024. Nesse período, Roberts escreveu uma decisão de 5-4 que mantinha o
banimento de viagem  do Trump, que visava vários países de maioria muçulmana.
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Na firma Munger, Tolles & Olson,  Vance, um associado, se concentrava litígios civis e recursos.
A firma – que se chama de "radicalmente progressista" –  contou entre seus clientes a Berkshire
Hathaway, o Bank of America e o PG&E. Os próprios clientes de Usha lá  incluíram uma divisão
da The Walt Disney Company e os Regentes da Universidade da Califórnia.
 Usha era uma democrata registrada que votou nas primárias do partido democrata até 2014,
mostram registros públicos, mas ela votou  nas primárias republicanas de 2024, quando seu
marido era um candidato ao Senado por Ohio.
 No mês passado, a dupla foi entrevistada pela Fox News sua casa Cincinnati, Ohio, sobre a
possibilidade de  JD se tornar o companheiro de chapa de Donald Trump. Usha disse: "Não sei
se alguém está realmente pronto para  esse tipo de escrutínio. Acho que encontramos a primeira
campanha que ele se engajou um choque. Foi tão diferente  de tudo o que já havíamos feito
antes. Mas foi uma aventura.
"E então, a forma como  eu o coloco é, não estou ansioso para mudar nada sobre nossas vidas
agora. Mas realmente, sabe, acredito JD  e realmente gosto dele. Então vamos simplesmente ver
o que acontece com nossas vidas."
Na  segunda-feira, enquanto JD entrava na convenção nacional republicana e membros da
delegação de Ohio gritavam seu nome, Usha estava ao  seu lado. Ela tem se mostrado um
ancoradouro nesses momentos.

Usha Vance: uma força motriz por trás do sucesso  de seu marido

"Usha definitivamente me traz de volta à terra um pouco e, se eu talvez  me torne um pouco
arrogante ou um pouco orgulhoso, apenas me lembro de que ela é muito mais realizada do  que
eu sou", disse JD ao podcast The Megyn Kelly Show 2024. "Eu sou um desses caras que
realmente  se beneficia de ter uma voz poderosa e feminina ao meu lado dizendo: 'Não faça isso,
faça isso' - é  apenas importante."
Usha disse um comunicado à noite de segunda-feira que ela está se  demitindo da firma para
apoiar sua família - eles têm dois filhos, Ewan de seis anos, Vivek de quatro anos,  e uma filha,
Mirabel, que tem dois anos. Um porta-voz da Munger disse que Usha foi uma "excelente
advogada e  colega".
Republicanos na convenção elogiaram os Vances, mas alguns se recusaram a se pronunciar
sobre  o que percebem como política de identidade. Virginia Zemel, de 66 anos, de Downers
Grove, Illinois, disse: "Não se olha  pela cor da pele e a etnia da pessoa. Trata-se do caráter da
pessoa e do que ela defende. 
"A America começou como uma panela de fusão e nós incluímos todos. O líderPresidente Trump,
a primeira-dama Melania  Trump e sua maravilhosa família, e agora JD Vance como vice-
presidente e sua esposa e família serão uma mensagem para  trazer a força de nosso país de
volta."
Mas alguns analistas políticos acreditam que, a  menos de quatro meses antes do dia da eleição,
a chegada de Usha pode ser um ativo um bilhete  republicano inteiramente branco.
John Zogby, um polemista e autor, disse: "Candidatas à segunda-dama raramente figuram  no
misturador. No entanto, indianos-americanos estão crescendo influência nos Estados Unidos.
Eles são predominantemente democratas - ou pelo menos  o eram - seus padrões de votação,
então, se houver uma oportunidade de cortar isso e mesmo conseguir um  pequeno percentual,
isso poderia ser vital, especialmente esses estados pivotantes sobre os quais todos falam."
 Ele adicionou: "É ótimas perspectivas, ela é uma senhora inteligente e qualquer coisa que possa
balançar alguns eleitores poderia  ser tonante uma eleição como essa."
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